

FDP Stallikon zum Schulraum-Projekt

Die Mitgliederversammlung nahm die Rechnungen 2023 der Gemeinden Stallikon (+0,78 Millionen Franken; Budget -0,1 Millionen Franken) und Sekundarschule (-12 000 Franken, Budget -0,3 Millionen Franken) zur Kenntnis und empfiehlt Zustimmung an den Gemeindeversammlungen am 5. und 6. Juni 2024. Auch empfiehlt sie den Kredit in Höhe von 0,47 Millionen Franken für die Regenabwasserleitung Loomattstrasse und die Bauabrechnung des Trakts E der Sekundarschule (1 Prozent über Budget) zur Annahme.

Das Projekt «Schulraum, Mehrzweckhalle und Generationenplatz Pünten» wird erneut intensiv diskutiert mit Blick auf die Urnenabstimmung vom 9. Juni 2024 über 2,42 Millionen Franken «für Projektierung, Ausschreibung bis und mit Vorbereitung der Bauausführung (Ausführungsplanungsarbeiten der Phase Ausführung)». Wie auch die RPK festhält, geht dieser Projektumfang über den dringenden Bedarf an Schul- und Sportraum hinaus.

Die FDP unterstützt weiterhin die dringend notwendige Erweiterung von Schul- und Sportraum. Jedoch sind in diesem erweiterten Projekt Optionen kritische Erfolgsfaktoren, insbesondere mit Blick auf die Höhe der Gesamtinves-

tion wie auch der Folgekosten. Die FDP forderte daher an der Gemeindeversammlung im Juni 2023, den Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern Sport-/Mehrzweckhalle, Schulhausmodulbau/-fixbau und zeitliche Etappierung als Optionen zu unterbreiten. Diese wurden jedoch nicht berücksichtigt mit der Begründung von Mehrkosten (0,2 Millionen Franken) und nicht akzeptierbarer zeitlicher Verzögerung. Somit bleibt als Option der Endausbau des «Generationenplatzes» (1,5 Millionen Franken Abstimmung Baukredit, 28. September 2025). In der Weisung zur Abstimmung werden Investitionen von 17 Millionen Franken mit einer maximalen Kostengenauigkeit von 25 Prozent ausgewiesen, was bis 22,8 Millionen Franken führen könnte (gemäss RPK). Die Folgekosten (Abschreibung, Verzinsung, Betrieb, Unterhalt, Personal) belaufen sich im besten Fall (bei 17 Millionen Franken) auf 1,34 Millionen Franken pro Jahr. Die detaillierten Projektdokumente sind auf www.stallikon.ch einsehbar. Die FDP empfiehlt den Stimmbürgerinnen und -bürgern, in Kenntnis dieser Projektparameter sich ihre eigene Meinung zu bilden und eigenständig zu entscheiden.

FDP Stallikon